

## LE COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

a la profonde tristesse de vous faire part du décès de sa collaboratrice et amie

### **Jeanne-Marie EGGER**

survenu le 23 septembre 2023 à son domicile, au Grand-Saconnex.

Jeanne fut la première femme déléguée du Comité international de la Croix-Rouge au début des années soixante, un exemple d'humanité et d'engagement, une pionnière qui en a inspiré beaucoup.

*«Cela paraît difficile de vivre sans avoir un engagement»*

Jeanne

Le CICR lui reste profondément reconnaissant et exprime sa plus vive sympathie à sa conjointe Anne-Marie Grobet, sa famille et ses amis.

La célébration de sa mémoire a eu lieu le lundi 2 octobre 2023 à la Chapelle de Camoletti du Cimetière de Saint-Georges.